

# *Cuba promoverá en Francia la próxima reactivación de su actividad turística*

---

Image not found or type unknown

París, 29 sep (RHC) Cuba participará en esta capital en la edición 42 del salón para profesionales del turismo IFTM Top Resa, en el cual promoverá la reactivación del sector en la isla, adelantó hoy la funcionaria Diana Rosa González.

En entrevista con *Prensa Latina*, la consejera de Turismo de la embajada en Francia consideró la feria prevista del 5 al 8 de octubre una oportunidad para divulgar las novedades y los atractivos de Cuba, que a partir del 15 de noviembre impulsará la llamada industria sin humo, después de meses de limitaciones impuestas por el impacto global de la Covid-19.

No tendremos este año una participación como la habitual, porque a causa de la pandemia no podrá venir una delegación con altos funcionarios del sector y representantes de entidades receptoras y hoteleras, explicó.

De acuerdo con González, en Top Resa 2021 la mayor de las Antillas estará representada por la Oficina de Turismo de la embajada en París y el turoperador Havanatur, con un stand de alrededor de 14 metros cuadrados.

Durante el salón, reiteraremos a los turoperadores y las agencias de viaje la reactivación del turismo en Cuba a partir del 15 de noviembre y las características de ese proceso, en particular los protocolos sanitarios y las novedades del mercado, amplió.

La consejera precisó que en los encuentros e intercambios de criterios ratificarán que la isla caribeña constituye un destino muy seguro, en el que a la tranquilidad se le añade la seguridad sanitaria con protocolos reforzados.

Respecto a las novedades, destacó la infraestructura turística, con el mejoramiento de la planta hotelera y los servicios, entre ellos la conectividad wifi, los restaurantes, las piscinas y los sistemas tecnológicos.

Los visitantes apreciarán la apertura de nuevas instalaciones hoteleras de alto estándar en varios polos turísticos del país, como Varadero, Trinidad y Holguín, un escenario que compartiremos en Top Resa, subrayó.

González resaltó el esfuerzo desplegado en Cuba en los meses de impacto de la pandemia de la Covid-19 para mejorar la infraestructura y la calidad del servicio turísticos, lo cual genera expectativas en la cercana reactivación tras las afectaciones causadas en la isla y el mundo por el brote viral del coronavirus SARS-CoV-2.

También se desarrolló un arduo trabajo de formación del capital humano, con la mira en la satisfacción de los clientes, añadió en el diálogo con *Prensa Latina*.

Al abordar las características del mercado francés, comentó que es uno de los principales para Cuba, con alrededor de 200 mil visitantes en años previos al azote global de la pandemia.

Para nuestro regocijo, el turista francés siente mucha atracción por la cultura y la vida cotidiana del país que visita, lo que explica su interés por realizar itinerarios o circuitos, saliéndose un poco de lo tradicional, señaló.

Top Resa regresará después de su cancelación el año pasado por la Covid-19, y según sus organizadores, promoverá en esta ocasión 200 destinos y atraerá a más de 34 mil profesionales del sector.

Antes del importante evento, entidades cubanas del sector y turoperadores franceses participarán mañana en un foro en línea para abordar los preparativos de la reactivación señalada para mediados de noviembre en el país caribeño, encuentro en el que intervendrán el embajador de la isla en París, Elio Rodríguez, y la consejera González.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/271925-cuba-promovera-en-francia-la-proxima-reactivacion-de-su-actividad-turistica>



**Radio Habana Cuba**